



## Siguen indefiniciones en el PRI

En el PRI siguen las indefiniciones luego de que ayer el líder nacional del partido, Alejandro Moreno, deslizó la posibilidad de que Beatriz Paredes declinara a su aspiración presidencial, ya que las encuestas, dijo, no le favorecen frente a Xóchitl Gálvez. Hoy, la senadora Paredes ha sido esquiva en sus respuestas y, aunque dijo que nadie la está presionando, aseguró que esperará hasta mañana para dar un posicionamiento. Por su parte, Alejandro Moreno insistió en que el PRI irá con la aspirante que encabece las encuestas y que Paredes Rangel deberá tomar sus decisiones, como las tomará mañana el partido.

<https://drive.google.com/file/d/1oj4LBQVXM5f5os6So2VV3uIJ0SeuKGX3/view>